

Luxembourgeois du Caucase

DUDELANGE Le dimanche 7 juillet, à 15 h, la gare de Dudelange-Usines accueillera une conférence intitulée «Caucase du Sud, allers-retours». Les orateurs seront Inna Ganschow et Jacques Maas, chercheurs au C2DH de l'université du Luxembourg. Ce rendez-vous est organisé par le Centre de documentation sur les migrations humaines.

Le Caucase du Sud (Arménie, Azerbaïdjan, Géorgie) paraît généralement fort lointain et étranger au public luxembourgeois. C'est oublier que pendant des décennies, au tour-

nant des XIX^e et XX^e siècles, des ingénieurs et des explorateurs luxembourgeois y étaient actifs et que des travailleurs provenant de cette région ont trouvé le chemin des usines du Grand-Duché. Par ailleurs, après la Première Guerre mondiale et la chute de l'empire des tsars, des prisonniers de guerre et des réfugiés politiques caucasiens se sont établis au Luxembourg. Ce sont ces passionnants développements que vont évoquer en langue française Inna Ganschow et Jacques Maas. L'entrée est libre.